
Ayer arrancaron las Elecciones Generales de 2011 

30/01/11 | Ayer, a las 21:00 horas, arrancaron las Elecciones Generales de 
2011. La presidenta del Gobierno y candidata de CA, Isabel Preysler, realizó la 
pegada de carteles en el Parque de los Atlantes, en Annia. Javier Nart de UATL 
y Trinidad Jiménez de UIA se desplazaron a Santa Verona y Viña del Mar para 
iniciar sus respectivas campañas electorales. 
 
Ayer, a las 21:00 horas, arrancaron las Elecciones Generales de 2011. La 
presidenta del Gobierno y candidata de CA, Isabel Preysler, realizó la tradicional 
pegada de carteles en el Parque de los Atlantes, en Annia. Seguidamente, dio el 
mitin de inicio de campaña que fue seguido por miles de militantes y simpatizantes. 
Bajo el lema "Isabel por Atlántida", la candidata de CA recordó los logros del 
Gobierno de Atlántida en la pasada legislatura. "Debemos continuar por la senda de 
la gobernabilidad sin crispación", afirmó Isabel Preysler. "Hay candidatos que temen 
un mal resultado electoral y se aferran en buscar apoyos internacionales. Señor Nart, si 
quiere crispar y no gobernar váyase a su casa", añadió Preysler entre los aplausos de 
los asistentes. 
 
JAVIER NART DE UATL EN SANTA VERONA 
 
El candidato de UATL, Javier Nart, inició la campaña realizando la pegada de carteles 
en la Plaza del Ayuntamiento de Santa Verona. 
 
Nart fue recibido por miles de militantes y simpatizantes en el Recinto Ferial de 
Santa Verona. Dejó claro que "Isabel Preysler es sinónimo de ostentación y de gasto 
al ciudadano". Además, recordó que desde que gobierna Isabel Preysler los 
impuestos subieron un 5,5%. "Isabel Preysler sólo sabe freir a los ciudadanos a 
impuestos. Es inadmisible que esta señora gobierne este país. ¿Qué más quiere? ¿Otro 
año más soportando que salga en todas partes anunciándose como si fuera la 
Marquesa de Chorrapelada? Por favor, voten con la cabeza y no con los pies", añadió 
Nart. 
 
TRINIDAD JIMÉNEZ DE UIA EN VIÑA DEL MAR 
 
La candidata de UIA, Trinidad Jiménez, realizó la pegada de carteles en la popular 
Plaza de Viña del Mar, en Viña del Mar.  
 
A su llegada al Palacio de Congresos Conde de Viñas, fue arropada por miles de 
personas y por el presidente de la región del Condado de las Viñas y alcalde de Viña 
del Mar, Antonio Miguel Carmona. 
 
Con el lema "Por el cambio", Jiménez fue muy clara con la situación del país. "Isabel 
Preysler es como un bombón caducado: Carece de sabor y no se vende un ninguna 
parte", afirmó entre las carcajadas de los asistentes. ¿Qué hizo desde 2009? Imponer 
su estilo de vida a los ciudadanos y eso es como una república bananera. Tiene la gran 
mayoría de los canales de televisión a su favor y ella se publicita más que el cava de 
estas tierras", añadió. 

Isabel Preysler en el mitin de 
ayer -  

La OMN se presenta en el G.D. de Atlántida 

29/01/11 | La OMN tendrá una sede principal en Annia. Esta sede se situará en 
un inmueble modernista de seis plantas ubicado en pleno casco histórico de la 
ciudad. Habrá subsedes en las regiones costeras del país. "La OMN será 
gestionada con transparencia", afirmó la presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler. 
 
Ayer se presentó la OMN en el G.D. de Atlántida. Al acto acudieron todos los 
ministros y los principales líderes de los partidos con representación en el Parlamento 
de Atlántida. "La OMN será gestionada con transparencia", afirmó la presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler. 
 
La OMN tendrá una sede principal en Annia. Esta sede se situará en un inmueble 
modernista de seis plantas ubicado en pleno casco histórico de la ciudad. Habrá 
subsedes en las principales ciudades costeras del país. La sede principal de la OMN en 
Annia se inaugurará el próximo 1 de Febrero. 

OMN -  
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MANIFIESTO DE LA CREACIÓN DE LA ORGANIZACIÓN MARÍTIMO NORTE (OMN) 
 
1. Países que lo integran: 
 
Los países que integran esta organización son: Reino de Poyomonia, G.D. de Atlántida 
y Reino de Genovia. 
 
Está sujeto a cambios y adhesiones. Se asumirá que las tres naciones sean las 
fundadoras de la organización y en términos de crisis serán las responsables de tomar 
las decisiones pertinentes para el bien de los países miembros. 
 
Será motivo de expulsión (países fundadores) la inactividad dentro del organismo. 
 
2. Objetivos: 
 
a) Puntos marítimos: 
 
- Establecer un marco de cooperación internacional para detectar amenazas contra la 
seguridad y adoptar medidas preventivas referentes a la protección de buques y de las 
instalaciones portuarias de los países miembros. 
 
- Establecer instalaciones portuarias que presten servicios a buques y unidades 
marítimas de los países miembros en cada país. 
 
- Creación de sistemas de cruceros o viajes marítimos de carácter turístico y la libre 
circulación de los ciudadanos de los países miembros en los diferentes destinos 
turísticos. 
 
- Creación de sistemas de seguridad para atender emergencias tanto mecánicas, 
accidentes y naturales, tanto de viajes comerciales y turísticos para salvaguardar la 
vida de los tripulantes y civiles. 
 
b) Puntos comerciales: 
 
- Promover condiciones de competencia leal de libre comercio. 
 
- Proteger y hacer valer de manera efectiva los derechos de propiedad intelectual en 
cada país miembro. 
 
- Establecer lineamientos para la ulterior cooperación trilateral, regional y multilateral 
encaminada a ampliar y mejorar beneficios de esta organización. 
 
- Eliminar obstáculos al comercio y facilitar la circulación transfronteriza de bienes y 
servicios. 
 
c) Punto general: 
 
- Crear procedimientos eficaces para la aplicación y cumplimiento de esta organización 
para su administración conjunta y para la solución de controversias. 
 
3. Funciones: 
 
Lograr y llevar a cabo todo lo expuesto en los objetivos para garantizar el desarrollo 
diplomático, económico e institucional de los países miembros. 
 
Dentro de la organización se realizarán Cumbres para garantizar el cumplimiento de los 
acuerdos expuestos y que se realicen a cabalidad. Cada Cumbre se harán acuerdos o 
reformas a las ya existentes. 
 
Elegir una ciudad para que sea la sede de las oficinas de la organización en cada país. 
 
4. Cumbres: 
 
Las Cumbres se harán cada cuatro meses, una en Enero, otra en Mayo y la última en 
Septiembre de cada año con sedes diferentes. 
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Las sede (ciudad) de la Cumbre la elige el país que le corresponda la organización del 
mismo. Si las fechas coincidieran con responsabilidades diplomáticas de alguno de sus 
miembros (fundadores), éstas serán cambiadas para favorecer el desarrollo de la 
misma. 
 
5. Acuerdos: 
 
Los acuerdos tomados y aprobados por los países miembros serán irrevocables. Sólo 
serán aptos para realizar reformas en la próxima Cumbre, la misma toma vigor 
inmediatamente. 
 
6. Firma del manifiesto: 
 
Excelentísima Dido Armstrong - Presidenta por los Humanos del Reino de Poyomonia 
Excelentísima Isabel Preysler - Presidenta del Gobierno del Gran Ducado de Atlántida 
Excelentísima Jennifer Hawkins - Primera Ministra del Reino de Genovia 

EuroCountry 23 logra un 42% de share 

29/01/11 | EuroCountry 23 logró anoche un 42% de share con un total de 
3.500.000 telespectadores. La directora de festivales de Antena 2 Televisión, 
Cristina Esteban, ha afirmado que "los datos de audiencia son excelentes". 
 
Antena 2 Televisión logró anoche un 42% de share con la emisión de EuroCountry 
23 y se convirtió nuevamente en líder de audiencia. La cadena privada logró un total 
que 3.500.000 telespectadores estuvieran pendientes del certamen. 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha afirmado 
que "los datos de audiencia son excelentes". El minuto de oro fue para la actuación 
de Malika Ayane que congregó frente al televisor a un total de 3.900.000 
telespectadores, un 46,8% de share. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 22: 3.420.000, 41,1% de share 
- EuroCountry 21: 3.300.000, 39,6% de share 
- EuroCountry 20: 4.620.000, 55,5% de share 
- EuroCountry 19: 5.250.000, 63,1% de share 
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 

Antena 2 Televisión -  

EY23: Malika Ayane logra un 11º puesto 

28/01/11 | La representante atlantesa en EuroCountry 23, Malika Ayane, logró 
anoche un 11º puesto con un total de 75 puntos. Quirzistán logra su tercera 
victoria en el certamen. Los resultados finales vuelven a demostrar la afinidad 
entre países. 
 
La representante atlantesa en EuroCountry 23, Malika Ayane, sólo consiguió un 11º 
puesto con un total de 75 puntos. "Es un concurso. Yo seguiré trabajando para sacar 
mi último disco", afirmó Ayane. "Me hubiera gustado conseguir un mejor resultado 
pero no se pudo", añadió. 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha manifestado su 
enfado ya que se volvió a demostrar la "afinidad entre países". Esteban fue muy crítica 
con el concurso y afirmó que "no hay criterio musical". Además, añadió que "tras la 
reunión con la dirección de la cadena privada vamos a continuar en EuroCountry pero 
escogeremos el representante mediante selección interna". 
 
QUIRZISTÁN VUELVE A GANAR 

Malika Ayane en EuroCountry 
23 -  
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Quirzistán logró su tercera victoria en EuroCountry. El grupo Take That con su tema 
"The Flood" se alzó con la victoria tras conseguir 155 puntos. La ciudad de Boreal, 
conocida por el surf y las auroras boreales, será la sede de la próxima edición. 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15:  
12: Genovia, Shqïp 
10: Cassandria, Poyomonia, Mepicoland 
08: Luar 
07:  
06: Benleir 
05:  
04:  
03: Gebiet of Nuürland 
02:  
01: Imperio de Betoppia, Hasselforogj, Antmonthy, Països Montenegros 
 
Puntos: 75 

 

Resultados finales de 
EuroCountry 23 -  

EY23: Malika Ayane ensayó por última vez 

26/01/11 | La representante atlantesa en EuroCountry 23, Malika Ayane, ha 
ensayado esta mañana por última vez. "Ha sido un buen ensayo. Haremos 
todo lo posible por conseguir una buena posición", afirmó Ayane. 
 
La representante atlantesa en EuroCountry 23, Malika Ayane, ha ensayado esta 
mañana por última vez. La puesta en escena ha sido muy dinámica y fresca. En las 
pantallas de leds se reflejaban nubes entre un cielo azul, aunque habrá una 
sorpresa que se verá mañana en la gala final. 
 
"Ha sido un buen ensayo. Haremos todo lo posible por conseguir una buena posición", 
afirmó Ayane. "Sobre el traje que llevaré mañana es un secreto. Ya lo veréis", añadió 
entre risas. 
 
La delegación atlantesa espera lograr una buena posición en el certamen. "Malika 
Ayane ha estado sublime. No vamos a desvelar el traje que lucirá mañana pero será 
muy sorprendente", afirmó Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 
Televisión. 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN EMITE MAÑANA UNA PROGRAMACIÓN ESPECIAL CON MOTIVO 
DE EUROCOUNTRY 23 
 
Antena 2 Televisión emite mañana una programación especial con motivo de 
EuroCountry 23. "EuroCountry 23: Conexión Las Venturas" se llamará el 
programa previo a la emisión de EuroCountry 23. Será conducido por Ramón García 
y Mar Saura. 

Malika Ayane en los ensayos de 
esta mañana -  

20 de Febrero: Los atlanteses llamados a las urnas 
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23/01/11 | La Junta Electoral Central del G.D. de Atlántida ha anunciado esta 
tarde que la campaña electoral de las Elecciones Generales de 2011 
arrancarán el próximo sábado 29 de Enero. El 20 de Febrero es la fecha 
escogida para que los atlanteses acudan a votar. 
 
La Junta Electoral Central ha anunciado esta tarde que la campaña electoral de las 
Elecciones Generales de 2011 arrancará el próximo sábado 29 de Enero a las 
21:00 horas. Ese día tendrá lugar la tradicional pegada de carteles de los 
candidatos en distintos puntos del país. 
 
Los atlanteses están llamados a las urnas el 20 de Febrero. A partir de las 8:00 de la 
mañana se abrirán los colegios electorales. 
 
VOTO POR CORREO Y VOTO ELECTRÓNICO 
 
Se podrá votar por correo y se habilitarán cabinas en los colegios electorales para el 
voto electrónico. Según la Junta Electoral Central están llamados a las urnas un 
total de 14.355.985 de atlanteses. 

Junta Electoral Central -  

Isabel Preysler se disculpa públicamente 

22/01/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha pedido disculpas si 
ofendió a alguien con sus comentarios sobre la creación de la OMN. "Quiero 
pedir disculpas si realmente ofendí a alguien pero parece que siempre quieren 
crear polémica sobre cualquier cosa que digamos o hagamos. Espero que 
estén informados de todo lo que suceda aquí porque así sabrán qué es la 
OMN", explicó Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha pedido disculpas si ofendió a alguien 
con sus comentarios sobre la creación de la OMN. Isabel ha dado por zanjada la 
polémica aunque el gobierno de Països Montenegros ha seguido arremetiendo contra 
el Gobierno de Atlántida. "Quiero pedir disculpas si realmente ofendí a alguien pero 
parece que siempre quieren crear polémica sobre cualquier cosa que digamos o 
hagamos. Espero que estén informados de todo lo que suceda aquí porque así sabrán 
qué es la OMN", explicó Preysler. "No me parece correcto que el gobierno 
montenegrino diga que estoy haciendo teatro con toda esta polémica. Espero una 
disculpa pública como yo estoy haciendo ahora mismo", añadió. 
 
Además, Isabel ha afirmado que "siempre he intentado una correcta diplomacia con 
todos los países. Si el Imperio de Betoppia ve oscurantismo con la creación de la OMN 
que estén pendientes de los medios de comunicación. Por mi parte y tras la finalización 
de esta Cumbre, daré una rueda de prensa pública en Annia con todos los datos sobre 
la OMN." 
 
EL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES DECIDE LA POSTURA NEUTRAL A NIVEL 
DIPLOMÁTICO CON PAÏSOS MONTENEGROS E IMPERIO DE BETOPPIA 
 
La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, ha dado una rueda de prensa 
para informar que el Ministerio de Asuntos Exteriores optó por la postura neutral a 
nivel diplomático con Països Montenegros e Imperio de Betoppia. "No creemos que 
sea correcto realizar visitas oficiales a Països Montenegros e Imperio de Betoppia. 
Ambos gobiernos nos dan la espalda y no creo que cuenten con nosotros para nada 
más", explicó Calaf. "Por precaución hemos decidido tomar la posición neutral a nivel 
diplomático con estos dos países", añadió. 
 
LOS PRINCIPALES LÍDERES POLÍTICOS APOYAN A ISABEL PREYSLER 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, recibió ayer la llamada telefónica del 
líder de UATL, Javier Nart y del líder del principal partido de la oposición, George 
Clooney. Ambos han animado a la presidenta del Gobierno y han asegurado que esta 
vez se le falto el respeto al Gobierno de Atlántida y a todos los atlanteses.  
 
La líder del PCL, Tita Cervera, ha afirmado que "por un lado, al gobierno de Països 
Montenegros le molesta que la OMN se cree y salga adelante. Por el otro, el Imperio de 
Betoppia sabe que puede perder su liderato marítimo". 

Isabel Preysler -  

Isabel volvería a revalidar la mayoría absoluta 

22/01/11 | La presidenta del Gobierno y candidata de CA a la presidencia del 
Gobierno, Isabel Preysler, volvería a ganar en los próximos comicios 

Elecciones Generales 2011 -  
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generales. CA lograría mantener los 155 escaños en el Parlamento de 
Atlántida. 
 
La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA a la presidencia del Gobierno, 
Isabel Preysler, volvería a obtener la mayoría absoluta para gobernar en solitario. 
Con un 61,9% de los votos, mantendría los 155 escaños. UATL y su candidato a la 
presidencia del Gobierno, Javier Nart, lograría un 27,8% que se corresponden a 69 
escaños. UIA y su candidata a la presidencia del Gobierno, Trinidad Jiménez, 
lograría un 10,3% y 26 escaños, manteniendo el número de escaños. 
 
HABRÍA POCOS CAMBIOS EN EL HEMICICLO, SEGÚN EL SONDEO 
 
Éstos han sido los resultados de las Elecciones Generales de 2010: 
 
- Convergencia por Atlántida: 155 escaños | 61,9% de los votos = 7.785.124 
 
- Partido de Centro Liberal: 69 escaños | 27,5% de los votos = 3.459.875 
 
- Unión Izquierdista de Atlántida: 26 escaños | 10,6% de los votos = 1.334.574 
 
Según Abdia Consulting, el resultado de las Elecciones Generales de 2011 sería el 
siguiente: 
 
- Convergencia por Atlántida: 155 escaños | 61,9% de los votos 
 
- Unidad Atlantesa: 69 escaños | 27,8% de los votos 
 
- Unión Izquierdista de Atlántida: 26 escaños | 10,3% de los votos 
 
Como se puede apreciar habrá pocos cambios en el hemiciclo: CA mantendría los 155 
escaños con un 61,9% de los votos, exactamente igual que el año pasado; UATL se 
estrena en estas elecciones con 69 escaños que corresponderían a un 27,8% de los 
votos y UIA mantendría los 26 escaños con un 10,3% de los votos pero pierde un 
0,3% de los votos con respecto al año pasado. 
 
LOS CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO 
 
- María Isabel Preysler Arrastia [CA]: Ganó 2 legislaturas seguidas. Pretende 
revalidar de nuevo su mandato y convertirse de nuevo en la fuerza política más votada. 
Isabel Preysler ha conseguido ganar las Elecciones Generales de 2009 y 2010, ésta 
última con mayoría absoluta. 
 
- Trinidad Jiménez García-Herrera [UIA]: Elegida candidata por los miembros del 
partido el pasado mes de Agosto, pretende ganarse la confianza de los atlanteses tras 
el descalabro conseguido por su partido en las Elecciones Generales de este año. 
 
- Javier Nart Peñalver [UATL]: Se presenta como una nueva alternativa para 
defender los derechos de los ciudadanos atlanteses por encima de todo. El PCL que 
lideraba Tita Cervera se integró en esta nueva formación política conservadora. 

 

Primer sondeo de las 
Elecciones Generales 2011 - 
Haz click en el gráfico para su 
correcta visualización 

Arranca la II Cumbre genoatlantesa entre polémica 

21/01/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ya está en Genovia. 
Esta tarde a las 16:00 horas despegaba el jet privado del Gobierno de 
Atlántida rumbo a Genovia. Països Montenegros y el Imperio de Betoppia 

Isabel Preysler muy afectada 
viaja a Genovia -  
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arremeten contra Isabel Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ya está en Genovia. Esta tarde a las 
16:00 horas despegaba el jet privado del Gobierno de Atlántida rumbo a Genovia. 
Isabel Preysler ha manifestado su enfado tras las declaraciones de la presidenta del 
gobierno montenegrino, Lourdes Maldonado y por las palabras de Matías Prats, 
Consejero Imperial de Información. Sobre las declaraciones de Maldonado, Isabel 
Preysler ha afirmado que "Països Montenegros hace siempre lo mismo: Tira la piedra y 
esconde la mano". 
 
EL IMPERIO DE BETOPPIA VUELVE A ARREMETER CONTRA EL G.D. DE ATLÁNTIDA 
 
El Consejero Imperial de Información, Matías Prats, ha afirmado que "el G.D. de 
Atlántida va camino hacia la tiranía y autocracia liderada por Isabel Preysler". No es la 
primera vez que el Imperio de Betoppia arremete contra el G.D. de Atlántida, el 
último escándalo del gobierno betoppiano fueron las palabras de la Emperatriz 
Natasha Bedingfield contra la presidenta de la Unión de Mostolands, Pilar Rubio y 
contra la propia Isabel Preysler. 
 
ISABEL PREYSLER VIAJA A GENOVIA INDIGNADA POR LO SUCEDIDO 
 
Las tres hijas de Isabel Preysler le dieron a su madre un emotivo abrazo antes de 
subirse al jet privado. Ana, una de las hijas, afirmó que "mi madre no se merece nada 
de esto". Isabel Preysler volvió a ser el foco de atención de la prensa acreditada y 
numerosas personas le dieron muestras de ánimo y cariño. 
 
Isabel, visiblemente afectada, llevó gafas de sol en todo momento. Afirmó estar harta 
de que siempre traten de hundir al país y canceló la visita oficial al Imperio de 
Betoppia que planeaba realizar. "El Imperio de Betoppia hace tiempo que perdió el 
horizonte. Empieza a ser enfermiza tanta obsesión por nuestro país. Ojalá fuera una 
obsesión positiva pero es totalmente negativa. Las Elecciones Generales son en Febrero 
como ya se anunció hace meses. ¿Tiranía? ¿Autocracia? ¿Dónde? Por favor, ¿nos va a 
dar lecciones un país que carece de elecciones generales? ¿Por qué vuelven otra vez a 
arremeter contra el Gobierno de Atlántida y contra nuestro país? Que se lo miren y que 
se callen. Estoy harta de que siempre intenten hundirnos o tirarnos a la cuneta. Ellos 
querían hacer algo peor con la OTKAN: Controlar todos los mares. La OMN es una 
organización internacional que servirá para crear acuerdos comerciales entre las aguas 
genovesas, atlantesas y poyo. Los atlanteses sentimos vergüenza ajena con el Imperio 
de Betoppia, un país que para nosotros era el ejemplo a seguir. Y digo era, porque tras 
las palabras de Matías Prats ya no lo es. Tenía pensado hacer una visita oficial al 
Imperio de Betoppia pero ya está cancelada. Estoy indignada", dijo Isabel Preysler. 
 
POSIBLE CONFLICTO DIPLOMÁTICO 
 
Las afirmaciones del Consejero Imperial de Información, Matías Prats, han caído mal 
en el Gobierno de Atlántida. La Ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, 
ha afirmado que "hay que pensar las cosas antes de decirlas". La ministra se ha 
sorprendido por las palabras de Prats que a su juicio "difaman y calumnian al G.D. de 
Atlántida y a los atlanteses". El Ministerio de Asuntos Exteriores mantiene cautela 
pero ya se habla de un posible conflicto diplomático difícil de solucionar. 
 
LA EMPERATRIZ NATASHA BEDINGFIELD INVITADA DE HONOR A LA ÚLTIMA JORNADA 
DE LAS FOGUERAS 2011 
 
El pasado 4 de Enero, la Junta Central Foguerera y el Ayuntamiento de Santa 
Verona anunciaron los cuatro mandatarios que acudirían a la última jornada de las 
Fogueras 2011 como invitados de honor. La Emperatriz Natasha Bedingfield figura 
en la lista junto con el presidente de Benleir, Sebastien Tellier; la primera ministra del 
Reino de Genovia, Jennifer Hawkins y la Presidenta de los Humanos de Poyomonia, 
Dido Armstrong.  
 
Enfado generalizado en la Isla de Santa Verona por las afirmaciones de Matías Prats 
y el silencio de la Emperatriz Natasha Bedingfield. La Junta Central Foguerera y 
el Ayuntamiento de Santa Verona están esperando la respuesta de la Emperatriz 
Natasha Bedingfield a todo lo sucedido. "No podemos tener de invitada de honor una 
persona que no dice nada sobre un problema diplomático que abrió Matías Prats", 
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afirmó Rita Barberá, alcaldesa de Santa Verona. 

Antena 2 TV emitirá la serie "Ghost Family" 

17/01/11 | Antena 2 Televisión estrenará el próximo viernes el primer capítulo 
de la serie "Ghost Family". La serie se emitirá de lunes a viernes a partir de 
las 23:30 horas. "Ghost Family" es una serie de humor sobre una familia de 
fantasmas que cambian de domicilio para asustar o intentar asustar a sus 
inquilinos. 
 
Antena 2 Televisión estrenará el próximo viernes el primer capítulo de la serie de 
producción propia "Ghost Family". La serie se emitirá de lunes a viernes a partir de 
las 23:30 horas. 
 
"GHOST FAMILY" 
 
"Ghost Family" es la nueva serie de producción propia de Antena 2 Televisión. 
El principal argumento de la serie es una familia de fantasmas que cambian de 
domicilio para asustar o intentar asustar a sus inquilinos. "Las situaciones que se 
presentan son muy cómicas y hemos logrado unos fantasmas muy reales", afirmó 
Brian Canderly, productor ejecutivo de la serie. "Los fantasmas irán cambiando de 
domicilio a lo largo de la serie. Veremos diferentes escenarios: Un bloque de oficinas, 
un complejo residencial, un crucero, etc. A los fantasmas les interesa ocupar el lugar y 
asustar a todo aquel que se ponga por delante", añadió. 
 
Se espera que la serie sea todo un éxito. 

Ghost Family -  

Preysler responde a los comentarios sobre la OMN 

14/01/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha dado una rueda de 
prensa para responder a los comentarios que ha realizado el gobierno de 
Països Montenegros sobre la creación de la OMN. "No creo que debamos 
aclarar sus funciones a nadie y menos aún a Països Montenegros", afirmó 
Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha dado una rueda de prensa esta tarde 
para responder a los comentarios que ha realizado el gobierno de Països 
Montenegros. "No creo que debamos aclarar sus funciones a nadie y menos aún a 
Països Montenegros", afirmó Preysler.  
 
Isabel ha manifestado que la OMN no tiene nada que ver con la OTKAN que fundó el 
Imperio de Betoppia y la U.D.S. de Kanwa. "Para la tranquilidad del gobierno 
montenegrino ya les aclaro que la OMN no tiene nada que ver con la OTKAN", explicó. 
"Països Montenegros tiene demasiados problemas como para preocuparse de lo que 
hagamos en la OMN", añadió. 

Isabel Preysler antes de dar la 
rueda de prensa -  

EuroCountry es el programa más visto del año 

13/01/11 | EuroCountry es el programa de televisión más visto del año en 
todas sus ediciones. El certamen de la canción le otorga a Antena 2 Televisión 
el liderato anual de audiencias. Se ha convertido en el programa más seguido 
por los atlanteses desde su primera edición en 2007. 
 
EuroCountry es el programa de televisión más visto del año en todas sus ediciones. 
Desde la primera participación del G.D. de Atlántida en EuroCountry 1, el concurso 
se ha ido consolidando poco a poco entre los atlanteses. En 2007, Antena 2 
Televisión era el único canal de televisión que emitía en el país y la novedad de la 
primera edición de EuroCountry despertó mucho interés. A finales de 2008, se 
rompía el monopolio televisivo con la llegada de la cadena pública y de los 
canales privados pero seguía siendo el evento más seguido en todas sus ediciones en 
2009. En 2010, las audiencias también han sido excelentes teniendo en cuenta que la 
oferta televisiva creció con la fase final de la implantación de la Televisión Digital 
Terrestre (TDT). 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 22: 3.420.000, 41,1% de share 
- EuroCountry 21: 3.300.000, 39,6% de share 

EuroCountry -  
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- EuroCountry 20: 4.620.000, 55,5% de share 
- EuroCountry 19: 5.250.000, 63,1% de share 
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 

Atlántida, Genovia y Poyomonia crean la OMN 

13/01/11 | El G.D. de Atlántida, el Reino de Genovia y el Reino de Poyomonia 
crean la OMN, Organización Marítimo Norte. La finalidad es que los 3 países 
estén unidos a nivel marítimo y logístico. La presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, ha calificado el acuerdo de "histórico" y ha añadido que "los 3 países 
estamos comprometidos y miramos al futuro con la creación de la OMN". 
 
El Reino de Genovia propuso la creación de la OMN al G.D. de Atlántida y al Reino 
de Poyomonia que aceptaron la propuesta de forma inmediata. Los 3 gobiernos se 
renirán en unas semanas para acordar los objetivos de la organización internacional, 
así como la preparación de la que será la I Cumbre de la OMN. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha calificado el acuerdo de "histórico" y 
ha añadido que "los 3 países estamos comprometidos y miramos al futuro con la 
creación de la OMN". Además aclaró que "ésta es una organización que no perjudicará 
a nadie ni se meterá, como pasó con la OTKAN, en si las aguas son de tal país o del 
otro. Sólo compartiremos nuestras aguas entre nosotros". 
 
Por su parte, la ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf ha afirmado que 
"beneficiará a los 3 países de la OMN ante la OTKAN y oligopolios como el de la naviera 
'Nortoppia' que sigue siendo competencia desleal". 

OMN -  

EY23: Un jurado otorgará los votos atlanteses 

12/01/11 | El G.D. de Atlántida recurre nuevamente al jurado para otorgar los 
votos en EuroCountry 23. La ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen 
Caffarel; la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta; la directora de festivales de 
Antena 2 Televisión, Cristina Esteban; la presidenta del Consejo Musical, 
Shannon Elizabeth y la cantante Natasha St. Pier, representante atlantesa en 
EuroCountry 6 y XXL serán los miembros del jurado de Antena 2 Televisión. 
 
El G.D. de Atlántida recurre nuevamente al jurado para otorgar los votos en 
EuroCountry 23. "Ha tenido una gran acogida el programa 'EuroCountry votamos' 
pero en esta ocasión volvemos al jurado a la hora de decidir los votos atlanteses", 
explicó Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2 Televisión. 
 
EL JURADO 
 
La ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la ministra de Cultura, 
Ainhoa Arteta; la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban; la 
presidenta del Consejo Musical, Shannon Elizabeth y la cantante Natasha St. Pier, 
representante atlantesa en EuroCountry 6 y XXL formarán parte del jurado de Antena 
2 Televisión. 

G.D. de Atlántida -  

JEY4: TVA1 logra un excelente 39% de share 

10/01/11 | TVA1 logró anoche un excelente 39% de share con la emisión de 
Junior EuroCountry 4. Un total de 3.250.000 telespectadores siguieron el 
certamen infantil de la canción. Un buen dato ya que por primera vez la 
cadena pública supera en audiencia a Antena 2 Televisión. 
 
TVA1 emitió anoche la final de Junior EuroCountry 4 con un 39% de share. Un dato 
excelente ya que la cadena pública logró reunir a 3.250.000 telespectadores y por 
primera vez logró superar en audiencia a Antena 2 Televisión. 
 
La directora de festivales de TVA, Vanessa Anne Hudgens, aseguró que "Junior 
EuroCountry sigue creciendo en audiencia y eso quiere decir que interesa". 

TVA -  
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AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- Junior EuroCountry 3: 3.000.000, 36% de share 
- Junior EuroCountry 2: 2.110.000, 25,3% de share 
- Junior EuroCountry 1: 2.100.000, 25,2% de share 

JEY4: El G.D. de Atlántida logra un 5º puesto 

09/01/11 | El G.D. de Atlántida ha conseguido esta noche un 5º puesto en 
Junior EuroCountry 4. "Comment faire" no ha pasado desapercibida ya que un 
total de 12 países otorgaron puntos a nuestro país. Emma con "Jamanee" 
logra la primera victoria de Gebiet of Nuürland en el certamen infantil. 
 
La representante atlantesa en Junior EuroCountry 4, Manou, ha logrado esta noche 
un 5º puesto con un total de 93 puntos. Manou realizó un gran directo y logró ser 
una de las actuaciones más aplaudidas. "Estoy muy contenta con el 5º puesto", afirmó 
Manou. Por otra parte, la directora de festivales de TVA, Vanessa Anne Hudgens, ha 
dicho que "hemos realizado una gran actuación y se ha premiado con los votos". 
 
"Comment faire" no ha pasado desapercibida ya que un total de 12 países otorgaron 
puntos a nuestro país: Luar (15); Gebiet of Nuürland, Benleir y Unión de 
Mostolands (8); Hasselforogj (7); Vlaar y Hereba (6); Imperio de Betoppia y 
Reino Champiñón (5); Mepicoland y R.C. Bürgnaum (4) y U.D.S. de Kanwa (2). 
 
Emma con "Jamanee" ha logrado la primera victoria de Gebiet of Nuürland en el 
certamen infantil. La joven intérprete acaparó enseguida a los medios acreditados 
que intentaban sacar la mejor instantánea de la victoria.  
 
El Imperio de Betoppia ha quedado clasificado en último lugar con 60 puntos, el 
peor resultado obtenido por el país en Junior EuroCountry. Un gran chasco de la 
delegación betoppiana que esperaba un mejor resultado. 
 
Estos son los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Luar  
12:  
10:  
08: Gebiet of Nuürland, Benleir, Unión de Mostolands 
07: Hasselforogj 
06: Vlaar, Hereba 
05: Imperio de Betoppia, Reino Champiñón 
04: Mepicoland, R.C. Bürgnaum 
03:  
02: U.D.S. de Kanwa 
01:  
 
La organización otorgó 15 puntos a todos los participantes. 
 
Puntos: 93 

Manou en Junior EuroCountry 4 
-  

Resultados finales de Junior 
EuroCountry 4 -  
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JEY5: RTVA presentará candidatura 

09/01/11 | RTVA volverá a presentar candidatura para albergar la próxima 
edición de Junior EuroCountry. La directiva del ente público se reunirá con el 
Consejo Musical y con la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, para decidir cómo 
se seleccionará la sede. 
 
RTVA ha confirmado hoy mediante una rueda de prensa que intentará una vez más ser 
la sede de Junior EuroCountry. La directiva del ente público se reunirá con el 
Consejo Musical y con la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, para decidir cómo se 
seleccionará la sede. 
 
LA CAPITAL DE LA REGIÓN DE MAR AZUL, PUERTO DEL CARMEN, INTERESADA EN 
ORGANIZAR JUNIOR EUROCOUNTRY 5 
 
La capital de la Región de Mar Azul, Puerto del Carmen, está interesada en acoger 
Junior EuroCountry 5. La presidenta de la Región de Mar Azul y alcaldesa de 
Puerto del Carmen, María Dolores de Cospedal, afirmó que "a la ciudad le vendría 
muy bien organizar un evento de estas características. Además, si fuéramos 
seleccionados para ser sede lo ideal sería que coincidiera con las fechas de nuestro 
Carnaval que como ya saben está declarado de Interés Turístico Internacional". 

RTVA -  

Isabel: "El Gobierno poyo entendió mal a Genovia" 

08/01/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, realizó una rueda de 
prensa para aclarar un malentendido diplomático entre el G.D. de Atlántida y 
Poyomonia. "Nada tiene que ver la visita que realicé a Poyomonia con que 
Genovia pretenda realizar un proyecto en el que entraríamos los 3 países. El 
gobierno poyo entendió mal a Genovia", explicó Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, realizó esta tarde una rueda de prensa 
para aclarar un malentendido diplomático entre el G.D. de Atlántida y Poyomonia. 
La cuestión es que el Gobierno de Poyomonia cree que Genovia va a interferir entre 
los acuerdos alcanzados el pasado mes de Diciembre entre el G.D. de Atlántida y la 
propia Poyomonia. Nada más lejos de la realidad. Según la presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler, no tiene nada que ver la visita realizada a Poyomonia con el 
proyecto que ha presentado Genovia al gobierno poyo. "Nada tiene que ver la visita 
que realicé a Poyomonia con que Genovia pretenda realizar un proyecto en el que 
entraríamos los 3 países. El gobierno poyo entendió mal a Genovia", explicó Preysler. 

Isabel Preysler -  

Isabel acudirá a la II Cumbre genoatlantesa 

06/01/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudirá a la II Cumbre 
genoatlantesa que se desarrollará en Spyrus King, Genovia. Del 21 al 26 de 
Enero ambos gobiernos firmarán diferentes acuerdos. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudirá a la II Cumbre genoatlantesa 
que se desarrollará en Spyrus King, Genovia. "Genovia es un gran aliado en nuestro 
país. Esta Cumbre será muy importante al igual que la anterior", explicó Preysler. 
 
Del 21 al 26 de Enero ambos gobiernos firmarán diferentes acuerdos 
medioambientales, sociales o económicos. 

II Cumbre genoatlantesa -  

Más de un 30% de atlanteses tienen una biovivienda 

06/01/11 | Más del 30% de los atlanteses tienen una vivienda ecológica según 
una encuesta que ha realizado Abdia Consulting. Nuestro país se ha 
convertido en el primer productor de materiales de construcción ecológicos 
que no dañan ni alteran el medio ambiente. 
 
Según una encuesta que ha realizado Abdia Consulting, más de un 30% de los 
atlanteses tienen una vivienda ecológica. Unos datos muy favorables ya que el 

Viviendas ecológicas -  
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crecimiento de las ciudades no tiene por qué estar reñido con la sostenibilidad. El 
G.D. de Atlántida se ha convertido en el primer productor de materiales de 
construcción ecológicos que no dañan ni alteran el medio ambiente y además, es el 
pionero en este tipo de construcciones. 
 
LA BIOVIVIENDA 
 
La biovivienda es la solución a muchos de los problemas actuales en la construcción 
que combina las ventajas de una vivienda tradicional con las de un hogar 
moderno. No origina impacto medioambiental, reduciendo los costes de construcción y 
mantenimiento, presentándose como la alternativa real al desarrollo sostenible en 
materia de construcción. 
 
La vivienda ecológica es la respuesta al cambio climático por motivos relacionados 
por la superexplotación urbanística. Es posible construir sin restar espacios verdes. 
 
LAS BIOVIVIENDAS MODULARES: AMPLIAR SIN OBRAS 
 
Otra de las opciones de las bioviviendas es la característica modular. Estas 
composiciones se pueden añadir sin obras a una biovivienda que permita esta 
posibilidad. Muy cómodo para las familias que necesitan más espacio o quieran añadir 
una habitación más. 
 
EL GOBIERNO FINANCIA LAS BIOVIVIENDAS 
 
El Gobierno de Atlántida financia las bioviviendas para construcción o 
adquisición. Aquellas personas que quieran construir una biovivienda en su terreno 
el Ejecutivo financia un 15% la obra. 
 
Otra opción es para aquellas personas que desean comprar una biovivienda. Hasta 
un 20% de ayuda ofrece el Gobierno de Atlántida. 
 
BIOVIVIENDAS CONSTRUIDAS CON DINERO PÚBLICO 
 
El Ejecutivo seguirá en 2011 construyendo bioviviendas con dinero público. Estas 
bioviviendas podrán estar situadas dentro de complejos residenciales o 
urbanizaciones con grandes espacios verdes y servicios para sus propietarios. 
 
ISABEL PREYSLER INAUGURA EN ANNIA UN COMPLEJO RESIDENCIAL CON 
BIOVIVIENDAS CONSTRUIDO CON DINERO PÚBLICO 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudió hoy a la inauguración de un 
complejo residencial con bioviviendas. Allí afirmó que "el Gobierno de Atlántida 
apuesta por la calidad de vida de sus ciudadanos. Prometimos facilidades a la hora de 
construir o comprar una biovivienda y lo estamos cumpliendo".  
 
Isabel fue la encargada de repartir las llaves a sus inquilinos y prometió la 
construcción de más complejos residenciales con bioviviendas. 

EY23: Presentada ayer la canción atlantesa 

05/01/11 | Ayer tuvo lugar la presentación de la canción que interpretará 
Malika Ayane en EuroCountry 23. "Thoughts and clouds" será la canción que 
Malika defenderá en Orange County. Se trata de un tema de género pop 
alternativo con el que Antena 2 Televisión espera lograr un buen resultado en 
el certamen. 
 
Ayer noche se emitió el programa "EuroCountry 23: Nuestra canción". Malika 
Ayane interpretó la canción que defenderá los colores del G.D. de Atlántida en 
Orange County. "Thoughts and clouds" se trata de un tema de género pop 
alternativo con el que Antena 2 Televisión espera lograr un buen resultado en el 
certamen. 
 
MALIKA AYANE MUY APLAUDIDA EN "EUROCOUNTRY 23: NUESTRA CANCIÓN" 
 
Malika Ayane fue muy aplaudida en el plató del programa donde interpretó 
"Thoughts and clouds". El público se puso en pie tras finalizar su magnífica 
interpretación. "Se trata de una canción muy especial para mí. Espero que en Orange 

Malika Ayane interpretando 
"Thoughts and clouds" -  
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County logre muy buena posición. Ahora toca trabajar en la puesta en escena que será 
muy especial y muy acorde con esta canción", explicó Malika. 
 
CRISTINA ESTEBAN: "ES LA CANCIÓN IDEAL PARA EUROCOUNTRY" 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, calificó la 
interpretación de Malika Ayane como "magistral". "Malika Ayane es una gran 
intérprete. 'Thoughts and clouds' es la canción ideal para EuroCountry. Tenemos que 
trabajar la puesta en escena e intentar lograr un buen resultado en el certamen", 
explicó. 

VIII Cumbre del E7: Isabel irá con guardaespaldas 

04/01/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudirá a la VIII 
Cumbre del E7 con guardaespaldas. "Kanwa no es un país que destaque por su 
seguridad. Me veo en la obligación de viajar con mis guardaespaldas", explicó 
Isabel. "Pasar una noche en la selva con la tribu Uquelele es más seguro que ir 
a Kanwa", añadió entre risas. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudirá a la VIII Cumbre del E7 con 
guardaespaldas. La presidenta del Gobierno explicó que se siente más segura 
viajando con su propio personal de seguridad. "Kanwa no es un país que destaque por 
su seguridad. Me veo en la obligación de viajar con mis guardaespaldas. Este personal 
como ya sabéis no suele acompañarme porque en los eventos a los que asisto no me 
hace falta. Allí sí, no me siento segura", explicó Isabel. "Pasar una noche en la selva 
con la tribu Uquelele es más seguro que ir a Kanwa", añadió entre risas. 

Isabel Preysler -  

EY23: Malika Ayane representará a Atlántida 

02/01/11 | Antena 2 Televisión ha confirmado que Malika Ayane representará a 
nuestro país en EuroCountry 23 que tendra lugar en Las Venturas, Orange 
County. 
 
Antena 2 Televisión ha confirmado esta mañana que Malika Ayane representará a 
nuestro país en EuroCountry 23. El próximo 4 de Enero se conocerá la canción a 
través del programa "EuroCountry 23: Nuestra canción". 
 
MALIKA AYANE 
 
Nacida en Annia y con 26 años es una de las jóvenes promesas de la canción. Sus 
géneros musicales son muy variados: Soul, jazz y neo soul. Su primer sencillo 
titulado "Sospesa" se editó en 2008 (disco de oro); en 2009 presentó "Contro 
vento" (disco de platino) y en 2010 publicó recientemente "Ricomincio da 
qui" (disco de oro).  
 
En 2010 recibió el Premio de la Crítica que otorga la Asociación de Autores, 
Compositores y Editores de Música (ADACEM). 

Malika Ayane -  
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